



西風

●復活にしいろ日記 毎日更新中! ●

ホームページで「復活にしいろ日記」と題して、日々子どもたちの様子を写真ともに紹介しています。是非、ホームページをご覧ください。

ホームページはこちらから、ご覧いただけます→→→→→→→→→



●第2回学校運営協議会 議事報告

1. 学校規模適正化・適正配置について、これまでの経緯と今後の予定について <今後の予定>

学校運営協議会委員、保護者に向けて、赤穂西小学校のいいところ・課題と感じているところ・今後の在り方についてアンケートを実施する。(現在集計中)

7月17日(木) 保護者向け、アンケート結果報告

7月28日(月) 臨時学校運営協議会 アンケート結果報告

2. ふれあい美化活動について

本年度は、草刈りを中止し、校舎の窓拭きを中心に清掃を実施

◎1. 2ともにご承認をいただきました。

にしいろ⑫ 小さな学校の特色を活かして 幼小連携 幼稚園と1年生との交流

赤穂西幼稚園のみず組さんが、学校に来てくれました。1年生との交流です。楽しい時間を過ごしたようです。

教室でフルーツバスケットをして遊んでいます。「フルーツバスケット」というと、座席をシャッフル! 先生も入って、とても盛り上がっていました。

交流していると、1年生もお兄さん、お姉さんになったなと実感します。交流を重ねて、入学したときにスムーズに学校生活が送れるようにすることもねらいにあります。

今度は、6年生が幼稚園の行事に招待されています。様々な学年が関わるのも大事なことです! 今後も継続していきたいです。



にしいろ⑬ 小さな学校の特色を活かして 全校での話し合い【学園パラダイス】

学校の取り組みとして、全校での話し合い活動を実施しています。その名も【学園パラダイス】。奇抜な名前ですが、子どもたちが全校で相談して決めた名前です。

最初はぎこちないところが多々ありましたが、回を重ねるごとに、スムーズに話し合いができています。

なかよし班に分かれ、6年生が中心に進めています。低学年にも声をかけ、考えを聞いて引き出しています。今回は、サマーフェスティバルの相談をしました。



3. 4年生 特別活動講師招聘研究授業

七夕の日に、大学の先生を講師としてお招きし、講師招聘研究授業を行いました。めあては、【友達のいいねをたくさん見つけて伝えよう】です。「悪いところはすぐ見つかるけど」と子どもたち・いいところを見つけにくい子のために、手立てとしていくつか写真を提示しました。子どもたちは、たくさんの先生がいたことで、緊張もありましたが、最後まで授業に集中してがんばりました！



1学期最後の「西風」です。この1学期は、右の写真のように、子どもたちのたくさんの笑顔、楽しい様子を見ることができ、うれしく思っています。

また、「あんなことをしたい」「こんなことをしたい」という子どもたちの主体性が芽生えてきていると感じています。そんな思いを、学級会や代表委員会、学園パラダイス（全校話し合い活動）で声を上げ、実践してほしいと考えています。今後も主体的な思いや自立の部分を支援できたらと考えています。

地域の皆様、保護者の皆様、1学期はお世話になりました。今年も暑い夏になりそうです。熱中症には十分気をつけて、お過ごしください。今後もよろしくお願いいたします。

